

ペンサコーラ盆フェスティバル 2015



平成27年8月29日、ペンサコーラ市のウッドランド・ハイト・リソースセンターにて、ペンサコーラ盆フェスティバル2015を開催いたしました。

今年で9回目になるこの祭りは、ペンサコーラ市をはじめ多くの方々にご協力を頂き、ペンサコーラ盆フェスティバル実行委員会（盆フェストペンサコーラ）が中心となって開催しているものです。マイアミ総領事館も5年前より共催しています。

祭が始まる12時には、既に多くの人達が詰め掛けていました。会場は、かき氷、カレー、そうめんなど日本の夏祭りの屋台でよく見かける光景を再現していました。1時頃には、この祭のメインである「祭座」の方々による迫力ある太鼓演奏が会場に響き渡り参加者を魅了していました。続いて、櫓を囲んでの盆踊りや御輿を担いでの練り歩きを行いました。今年は、西フロリダ大学のジャパンプラブのメンバーも手作り太鼓のパフォーマンスをしてくれました。

当日は、ペンサコーラ市長室のエリック・オルソンさんが市を代表して祭に参加してくれました。また、地元の西フロリダ大学からはブレンダン・ケリーさんが参加してくれました。そして今年も地元紙のペンサコーラ・ニュース・ジャーナルのカメラマンが参加し、後日にHPで祭りの様子が紹介されました。年々この祭の注目度が高まることを実感しました。

会場には、地元の方々のみならず、近隣のアラバマ州やルイジアナ州から来られている人もおり、数百人が参加しました。

来年も引き続き、多くの方の参加をお待ちしております。

以上